

« Lifting » du *Laborieux* : début des travaux mi-mai

Suite à notre article paru lundi, concernant le projet de « lifting » de l'ancien remorqueur des chantiers navals, Marc Lefebvre, président de l'association des Amis du *Laborieux*, fait savoir qu'un décalage de planning est nécessaire. En effet, la première opération (la dépose du roof et l'installation en lieu et place d'un capot provisoire) était prévue pour débiter ce vendredi 16 avril. Mais en raison de l'avancement des vacances scolaires de Pâques (sur décision gouvernementale), les élèves du Langevin qui devaient livrer le capot pro-

visoire en métal ne sont pas en mesure de le faire à la date prévue.

Purger le bloc-moteur

Du coup, la livraison de cet élément et la dépose du roof sont reportées à la fin mai, indique Marc Lefebvre. Ce dernier prévoit quand même de réaliser la purge du bloc-moteur à la mi-mai. Il s'agit, explique-t-il, de vider délicatement – et sans risquer un déversement dans la baie – l'eau sale et les résidus de gasoil qui y stagnent depuis bien des années. Ceci fait, il sera alors

possible de sortir le moteur afin de le confier aux élèves du Centre de formation des apprentis pour une opération « cosmétique » (nettoyage et peinture). Dans la foulée, pourront débiter les travaux de remise en état de l'intérieur du navire. Pour mémoire, cette opération de « restauration » devrait durer deux années.

**Pour joindre
l'association Les Amis
du Laborieux :**
Tél. : 07.49.83.97.25
**Mail : lesamisdulabo-
rieux.83500@gmail.com**



Le début des travaux est reporté en raison des restrictions sanitaires. Si tout va bien, le chantier débutera le mois prochain.

(Photo archives D. Leriche)